



Öffentliche Einladung zum

Neujahrsempfang des Kreisverbandes Odenwald-Kraichgau

Sonntag, den 2. Februar 2020 um 11 Uhr

im Bürgerhaus in Mühlhausen, Schulstr. 6

mit einem Grußwort von Bürgermeister **Jens Spanberger** und kurzem Redebeitrag der **Kreistagsfraktion** und des Landtagsabgeordneten **Hermino Katzenstein**.
Als Gastrednerin spricht

Sylvia Kotting-Uhl

Vorsitzende des Bundestags-Ausschusses für
Umwelt, Naturschutz und nukleare Sicherheit

über

"Herausforderungen 2020"



Ehemals in Sinsheim-Weiler wohnend engagierte sich Sylvia Kotting-Uhl im Vorstand unseres Kreisverbandes bis sie Landesvorsitzende der GRÜNEN wurde. Seit 2005 ist sie Mitglied des Deutschen Bundestags und wohnt in Karlsruhe.

Um die Erderwärmung und damit die bedrohlichen Auswirkungen des Klimawandels zu begrenzen, braucht es zukunftsweisende Konzepte. Als Expertin der Grünen Bundestagsfraktion für atompolitische Themen setzt sich Sylvia Kotting-Uhl u.a. für einen wirklichen Ausstieg aus der Atomkraftnutzung ein, nicht nur innerhalb der Grenzen Deutschlands.

Die Livemusik kommt vom Mühlhausener Duo **Anette und Bruno Becker** (Gesang +Gitarre)

Im geselligen Teil ist Zeit für persönliche Gespräche, dazu gibt es Speis und Trank an einem kleinen Büfett.

Auch **Deniz Gedik**, der Landessprecher der GRÜNEN JUGEND Baden-Württemberg und Gemeinderat in Mannheim, wird zu Gast sein. Besonders für **die Jugend** eine Gelegenheit, sich mit ihm über Anliegen und Ideen auszutauschen.

Für **Kinder** gibt es eine Mal-Ecke und weitere Spielflächen.

Die Vorstände des Kreisverbandes Odenwald-Kraichgau und des Ortsverbandes Mühlhausen **laden alle Interessierten herzlich zu diesem öffentlichen Empfang ein** und freuen sich auf viele Gäste in buntgemischter Schar!